

# かけはし

ふじみ野市自治組織連合会だより

第36号

令和7年8月1日

発行 ふじみ野市  
自治組織連合会

発行人 原田 晴男



ふじみ野市長  
高畠 博

ふじみ野市自治組織連合会の皆様には、様々な分野にわたる市政運営に、日頃より格別の御理解と御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

本年度は、まだまだ成長するこのまちを「未来に向けて今、ここから」をテーマとして、市民の皆様と市の課題や未来について語るタウンミーティングを計8回実施いたしました。

タウンミーティングに御参加いただいた方からは、自治組織の加入率の減少や役員の高齢化など、切迫している自治組織の現状について御意見をいただきました。

なぜ自治組織への加入が必要なのか、自治組織に加入するメリットは何なのかを、若い世代の方々にも強く認識いただけるように、各地域の会長の皆様に自治組織が抱える課題をお聞きするとともに、担い手の確保や役員の負担軽減など解決の糸口を見出すため、市も一緒にになって取り組んでいかなければならぬと、改めて強く感じた次第でございます。

また、本年はふじみ野市誕生20周年を迎えます。この記念すべき年を多くの市民の皆様と共に祝い、未来へつながる契機とするために、様々な記念事業を実施しているところでございます。自治組織の皆様におかれましても、イベントを通じて地域の絆を深めていただき、更なるコミュニティの醸成が図られることを期待しております。

結びに、貴連合会のこれから活動が実り多いものとなるよう祈念申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。



ふじみ野市自治組織連合会長  
原田 晴男

会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より地域の自治活動には多大なるご協力に感謝申し上げます。

先般の5月17日、第18回定期総会は、ご来賓として高畠市長、加藤議長、朝倉教育長、関係する部課長ご臨席のもと開催され、全議案が承認可決されましたことをご報告いたします。

また、本総会におきまして、永年地域の会長としてご活躍されました皆様に連合会、ふじみ野市より感謝状の贈呈をさせていただきました。

昨年より新規事業として取り組んでいますデジタル化につきましては、ふじみ野市の補助制度を活用し進めてまいります。

本年はふじみ野市合併から20年となります。様々ななかたちでの各種のイベントが企画開催されます。少しでもその輪の中に入り、大いに活動してはいかがでしょうか。

さて、本年も会員増強活動を皆様のお力添えをいただき進めてまいります。私たちの活動は、「人と人とのかかわり」そこから育まれるコミュニティ。いざという時「できる人が・できるときに・できることを」が地域の絆ではないでしょうか。現在、自治組織全体の加入率は40%未満となっています。市と一体となり加入促進を進めてまいります。

各自治組織におきましては、地域の特性を生かし子供たちの通学路支援、地域の安全安心パトロール等、引き続きの活動をよろしくお願ひします。

本年も皆様のお力添えをいただき各組織が目標とされる活動が達成されることを念じ、ご挨拶とさせていただきます。

## 新会長挨拶 武蔵野町会 三上 満 会長

はじめまして 4月度の総会で前任の柿沼さんから引き継ぎました三上でございます。武蔵野町会は川越市と三芳町との境界に位置し、関越自動車道を挟み、約870世帯、1860人で構成され、古くから農業地域、住宅地域が混在しています。人情に厚く、地域・子どもまつりをはじめ、野菜もぎとり事業など、皆さんイベントにも協力的で参加者も多く、役員さん達も積極的に協力して下さいます。



町会のモットーは、『地域で支えあう絆の輪』で、市長が目指す『あったかいまち ふじみ野』にふさわしい町会です。

是非、皆さんと手を携え、住み良い町会にして行きたいと思います。宜しくお願ひ致します。



## ふじみ野市自治組織連合会定期総会

開催日時 令和7年5月17日(土)午後2時～

開催場所 ふじみ野市サービスセンターホール

令和6年度の事業報告・決算及び令和7年度の事業計画・予算、新役員について審議され全て承認・可決されました。

より良いふじみ野市にするために、各地域が協力し活動していくように推進してまいります。

感謝状贈呈（継続在任4年以上で退任された方）

小高 時男 様	上野台自治会	12年
南 敏夫 様	福岡新田自治会	6年
柿沼 隆 様	武蔵野町会	17年



## 令和7年度ふじみ野市防犯推進会議 防犯研修会・総会

開催日時 令和7年5月22日(木)午前11時～

開催場所 ふじみ野市役所本庁舎5階 A大会議室

ふじみ野市では、刑法犯認知件数が2年連続で増加し、県平均を上回っており、特に住宅侵入窃盗、特殊詐欺が増加傾向にあることが報告されました。防犯研修会では特殊詐欺の手口、対策を教えていただき、特に固定電話を狙った犯行が多いことから防犯機能付き電話機などへの交換等対策の重要性を再認識しました。



どものり あゆみ

東入間警察署 友則 歩 署長

皆様におかれましては、平素より防犯・暴力排除活動をはじめ、警察行政全般にわたり深いご理解とご協力を賜っておりますことに、厚く御礼申し上げます。

ふじみ野市の犯罪情勢ですが、今年に入り、空き家や夜間就寝中の住宅を対象とした侵入盗が増加しているほか、特殊詐欺被害についても4月末現在で15件の被害を認知しており、前年同時期と比べ増加しています。

東入間警察署としましては、これまで以上に地域住民の安全・安心を確保するため、犯罪情勢を的確に踏まえ、効果的な対策を推進してまいりますので、引き続き皆様のご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。